



FALLO DEL JURADO DEL I PREMIO FRANÇOIS POULLAIN DE LA BARRE

Reunido el día 29 de septiembre de 2025, el Jurado, compuesto por las profesoras Beatriz Ranea, Alicia Brox y Sandra Blasco, del Comité Editorial de Filanderas, y José María Galdo y Erick Pescador de Hombres por la Igualdad, falló el Premio en estudios de género y de las masculinidades “François Poullain de la Barre” en su primera edición.

El Jurado acordó conceder el premio al trabajo “Repensar las masculinidades desde la didáctica de la Historia: Entre prácticas emergentes y resistencias” de Alba María BOIX VICENTE. El fallo se sustentó en el carácter novedoso del estudio, la adecuación del planteamiento metodológico y teórico respecto a los estudios de género y de las masculinidades y en la aplicabilidad de los resultados obtenidos.

A su vez, el Jurado decidió otorgar un accésit al trabajo “Análisis del primer mapeo del movimiento de hombres igualitarios del territorio español” de Jorge CASCALES RIBERA.

En Zaragoza, a 29 de septiembre de 2025.

Sandra Blasco Lisa

Alicia Brox Sáenz de la Calzada

José María Galdo Gracia

Erick Pescador Albiach

Beatriz Ranea Triviño

***** Fe de erratas *****

El Jurado otorga un accésit al trabajo "Análisis del primer mapeo del movimiento de hombres igualitarios del territorio español" de los autores **JORGE CASCALES RIBERA Y JOAQUIM MONTANER VILLALONGA.**

En Zaragoza, a 07 de octubre de 2025.

Fdo.:



Sandra Blasco



Alicia Brox